

緊急事態宣言が延長されました！

「緊急事態宣言」が兵庫県において発令されておりますが、この度、3月7日まで延長されました。

兵庫県に1月14日に2度目の宣言が発令されて以降、県内における新規感染者数は減少傾向にありますが、医療従事者への負担や医療体制のひっ迫は、非常に深刻な状況にあります。

相生市においても新規の感染者が発生しています。

再度、市民の皆様をお願いします。これ以上の拡大は、何としても食い止めなければなりません。

手洗いやマスクの着用といった基本的な感染防止対策に加えて、日中も含めた不要不急の外出の自粛を強くお願いします。

ご自身や大切な方の生命・健康を守るためにも、一人ひとりが「うつらない・うつさない」との強い思いを持って、感染拡大防止への取り組みをお願いいたします。

市民の皆様には、引き続き、ご理解とご協力をお願いします。

なお、今後も、相生市の取り組み状況につきましては、全戸配布のチラシ、市ホームページで随時発信しますので、ご確認いただきますようお願いいたします。

令和3年2月4日

相生市新型コロナウイルス対策本部 本部長

相生市長 **谷口 芳紀**